

Sbg: Exkursion – Neophyten in der Stadt Salzburg

Veranstalter: Haus der Natur

Die Stadt Salzburg beherbergt hunderte Pflanzenarten, die hier nicht heimisch sind. Neben den allseits bekannten Vertretern wie dem Drüsigen Springkraut, Ragweed oder auch Goldruten können zahlreiche weitere Arten beobachtet werden. Viele treten nur sehr sporadisch auf, manche befinden sich gerade in einer Phase der Etablierung und viele Arten sind schon so lange hier eingebürgert, dass man gar nicht mehr daran denkt, dass sie ursprünglich nicht in Salzburg heimisch sind. Anhand einer etwa dreistündigen Exkursion werden interessante Neophytenstandorte besucht und die dort gefundenen Arten sowie ihr Status der Einbürgerung erklärt.

Beginn 14 Uhr, Details werden bei der Anmeldung bekanntgegeben

Infos:

<https://www.hausdernatur.at/de/veranstaltungen-detail-ansicht/neophyten-in-der-stadt-salzburg.html?day=20230916×=1694815200,1694901599>

Datum: 16.09.2023